

# *Une convention régionale sur les allergies et l'immunologie clinique se tient à La Havane*

---



La Havane, 5 oct. (RHC).- Une convention régionale sur les allergies, l'asthme et l'immunologie clinique a ouvert ses portes au Palais des Congrès de La Havane.

C'est la première fois que la Fédération des sociétés de la discipline en Amérique Centrale et dans les Caraïbes organise sa convention à La Havane.

Le comité organisateur de la rencontre a fait savoir qu'il s'agit une occasion pour unir des volontés en faveur du développement de cette spécialité dans la région.

Cuba a invité des spécialistes d'autres disciplines aux débats avec les allergologues venus pour cette convention afin de promouvoir une approche multidisciplinaire du diagnostic, du traitement et du contrôle des maladies allergiques devenues un problème de santé croissant dans le monde.



**Radio Habana Cuba**